

Retour des camions au centre des déchets de Prunelli ?

Le centre d'enfouissement des déchets de Prunelli-di-Fium'Orbu reprendra-t-il une activité normale dès ce matin ? Tout le laisse croire puisque plus rien - ou presque - ne s'oppose au retour des camions en provenance de toute la Corse.

Officiellement réquisitionné par arrêté préfectoral en date du 6 novembre dernier, le site tournait encore pourtant au ralenti. C'est-à-dire qu'il ne continuait à accueillir que les chargements émanant de la communauté de communes du Fium'Orbu-Castellu, dont les bennes bloquaient l'accès aux autres apporteurs depuis le 20 août dernier.

Si ces bennes sont toujours sur place, ce n'était pas elles

qui constituaient la principale entrave au retour des camions. La voie d'accès au site de la Stoc a en effet été emportée par le Fium'Orbu lors des dernières intempéries. Il a d'abord fallu attendre que le niveau du fleuve redescende pour entamer les travaux de réfection de la voie. Des travaux qui se sont achevés hier, comme cela était prévu. Entre-temps, le maire de Prunelli avait pris un arrêté d'interdiction de circulation aux véhicules de plus de 3,5 tonnes sur les autres routes communales, histoire de s'assurer qu'aucun accès au site par des voies détournées. La voie habituelle étant redevenue praticable, les premiers camions pourraient revenir dès ce matin. Une

échéance d'autant plus attendue que l'intercommunalité du Sartonais-Valinco-Taravo réclamait de son côté "l'arrêt de la redirection des déchets destinés à Prunelli" vers le CET de Viggianellu. Reste à savoir quelle sera la réaction des élus du Fium'Orbu-Castellu. Continuant à s'opposer à toute réquisition - ils ont entamé une procédure pour contester la légalité de l'arrêté préfectoral -, ils ont prévenu qu'ils ne déplaceraient pas les bennes d'eux-mêmes. La manœuvre n'étant pas très compliquée, celles-ci pourront être retirées par la force publique en quelques minutes. Les élus seront-ils là pour s'y opposer ? La question restait en suspens hier soir.

I. V.



Les premiers camions pourraient revenir dès ce matin.

/ARCHIVES M.-A. I.